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　梅雨明けが待たれる季節ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

蒸し暑さにも負けず、元気に登校している子どもたちの姿は頼もしく感じます。

引き続き、熱中症に注意して、子どもたちが心待ちにしている夏休みを迎えましょう。

　保護者の皆様には、日頃より『保護者と教職員の会』の活動にご理解、ご協力をいただき

ありがとうございます。

校長先生・教頭先生・事務局・学年委員・地区委員・家庭教委員・卒対委員よりお知らせいたします。

≪校長先生より≫

　令和６年度がスタートし、あっという間に７月を迎え、まもなく１学期が終わりを迎えようとし

ています。１学期の学校生活をとおして、ご家庭でも、お子様の成長を感じていらっしゃるのでは

ないでしょうか。

　さて、７月１９日の終業式を終えると、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。

旅行やイベントへの参加など、家族の時間を過ごすことも楽しいでしょう。

約４０日間の長い休みですので、それぞれ目標をもって過ごしてほしいと思います。だらだらと

時間を過ごすのではなく、「〇〇ができるようになろう」「毎日４０分は読書や学習をしよう」など

と早い段階で具体的な目標を立てて、達成に向けて一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。

また、長期の休みだからこそできることを見つけ、「夏休みを通して、〇〇を頑張った！」

と充実した夏休みにしてほしいと願っています。

　２学期始業式に一回り成長した子どもたちと再会できることを楽しみにしています。
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≪教頭先生より≫

　１学期は、授業参観や引き渡し訓練など、ご協力をありがとうございました。

また、保護者と教職員の会、各部会の役員の皆様には、日頃から原小学校の子どもたちのために、

お忙しい中、様々な面でご支援をいただいており、感謝の念に堪えません。

引き続き、学校と保護者の皆様が手を携えて、同じ歩みで子どもたちの成長を支え、

見守っていきたいと思いますので、引き続きよろしくお願いいたします。

　これから長い夏休みを迎えます。今年も暑い夏になりそうですので、熱中症や水辺での事故に

十分に気をつけて、ご家族で過ごす時間を大切にしてください。皆様にとって充実した夏休みにな

りますよう、お祈り申し上げます。そして２学期も、本校への変わらぬご支援・ご協力をお願い

いたします。

≪事務局より≫

●さわやかコミュニティ推進会議

教頭、各学校保護者会代表、保育園園長、民生委員、児童委員、社会福祉協議会、

防犯組合の方々が集まり、地域の安心・安全な暮らしについて話し合う場です。

年間３回の会議の他、地域パトロール、セミナー開催が予定されています。

今年度は、5/11(土)に第一回、6/22(土)に第二回目のさわやかコミュニティ推進会議が

開催され、学校からは、校長先生・教頭先生の計３名、保護者と教職員の会からは、

代表１名が出席いたしました。

また、同日に「さわやかコミュニティ」推進委員会主催のパトロールが行われました。

さわやかコミュニティ推進会議とは、西の原中学校区の自治会、各学校校長、



≪学年委員会より≫

●第1回回収が終了し、ベルマークを6/20（木）に財団に送付致しました。

たくさんのご協力ありがとうございました！

●ベルマーク回収のお知らせ

●ベルマークは、３種類あります。

　

●ウェブベルマークでのご協力お願いします。

ウェブベルマークサイトを経由して各ショップの商品やサービスを利用するだけで、 

自己負担なく支援金を生み出すことができます。

支援金は、ウェブベルマーク協会からベルマーク教育助成財団を通じて、被災校をはじめ、

全国の学校支援に活用されます。

詳細、登録は、「Web Bellmark Shopping」 https://www.webbellmark.jp/ です。

☞原小ホームページ「保護者と教職員の会」のお知らせに

「原小ベルマーク活動のご案内」を掲載していますので、併せてご覧ください。

第2回目回収日

9/4(水)～9/6(金)

４・４６ 7 10 35 54 83

日本水産 キューピー クレラップ 日清食品 キリンビバレッジ 味の素
対象６社

１年間継続使用（３回回収/年）

クラス・名前を記入します。



≪地区委員会より≫

●パトロールについて

地区パトロールを５月に４回、６月は９回実施致しました。

今後は７月に７回、９月に１０回、１０月に１１回実施予定です。

１１月以降の予定は次号のなのはなだよりで記載いたします。

（地区パトロールは地区委員のみで行っています。）

　パトロールは、児童を事件・事故から未然に防ぐ事を目的に行い、遊んでいる

　子どもへ帰宅を促します。ご家庭でもご指導の程、よろしくお願い致します。

本年度も皆様のご協力のもと、活動して参りたいと思います。

ご協力の程、よろしくお願い致します。

≪家庭教育学級運営委員会より≫

第１回家庭教育学級「開級式・整理収納セミナー」を開催しました。

参加者は１４名でした。お忙しい中お越しいただきありがとうございました。

●今後の活動

第２回は９月１１日に「給食センター見学・試食会」を開催予定です。

ご参加お待ちしております。

≪卒業対策委員会より≫

先生方と話し合い、アルバム業者を決定させていただきました。

今年度は、エバーグリーンにアルバムの制作を委託します。

当初予定していました集金期間を延ばし、7月初旬にお知らせ・中旬頃に

集金させていただきます。

ご協力よろしくお願いします。

●活動報告について

●卒業対策費用について

●活動報告


